

Vorhang auf für Luchs, Trommelwolf und Co.

Österreichs Arten des Jahres 2022 stellen sich vor



© Josef Limberger

Auch heuer präsentiert der Naturschutzbund wieder die Liste der Arten des Jahres für Österreich. Mit dabei sind etliche Arten, deren Namen allein schon neugierig machen: Schwarzhalsige Kamelhalsfliege (Insekt des Jahres), Striegeliger Korkstacheling (Gefährdeter Pilz) und Trommelwolf (Spinne) sind nur drei Beispiele dafür. Auch die Wechselkröte (Lurch) verrät bereits im Namen eine besondere Fähigkeit: Sie kann entsprechend ihrer Umgebung ihre Grundfärbung ändern! Die Blume des Jahres, die Einbeere, wirbt für den Erhalt alter, wilder und naturnaher Wälder als artenreichen Lebensraum. Mit dem Eurasischen Luchs (Tier) und der Kleinen Hufeisennase (Höhlentier) sind auch zwei stark bedrohte Arten nominiert. Als eingeschleppte Art stellen wir für das Jahr 2022 das Beifußblättrige Traubenkraut – auch als Ambrosia oder Ragweed bekannt – und seine negativen Auswirkungen auf Mensch und Natur vor.

Mit der Natur des Jahres wollen die ernennenden Organisationen den diesjährigen Arten zu mehr Aufmerksamkeit verhelfen und gleichzeitig zeigen, welche Vielfalt die Natur in Österreich zu bieten hat! [Detaillierte Informationen sowie Bilder zu den diesjährigen Arten finden Sie hier](#)

